



Funcionarios de hospital santiaguino denuncian filtración de aguas servidas

Desde el frontis del Hospital San Borja Arriarán, en la Región Metropolitana, trabajadores del área de la salud denunciaron que existen filtraciones de aguas residuales a través de los conductos eléctricos de la Unidad de Pacientes Críticos y en las salas de residencia de los funcionarios.

La situación derivó en la evacuación de los pacientes y la pérdida de insumos del hospital.

La doctora y jefa de Servicio de San Borja, Francisca Ríos, aseguró que las filtraciones de aguas residuales datan de 2020, pero acusa que no han recibido ayuda. Ríos se mostró bastante preocupada por la seguridad de los enfermos y de sus colegas,

donde destacó que, pese a esta situación, aún deben recibir pacientes.

A través de un comunicado, haciendo referencia a un informe de la Seremi de Salud, desde el recinto de salud desmintieron la situación denunciada por funcionarios.

"La Seremi de Salud realizó una inspección por todas las áreas afectadas, constatando que no se visualiza presencia de filtración de aguas servidas u otro líquido, así como agua o líquido apozado en todo el recorrido, al igual que la emanación de olores característicos a aguas servidas u olores molestos", dijeron el documento.